



www.bishopscollegeschool.com

Teaching Opportunity - Mathematics Teacher

Overview

Established in 1836 in Quebec, Canada, Bishop's College School (BCS) is an IB World School offering the International Baccalaureate Diploma Programme and certificates. With a campus bordered by farmland and rolling hills on one side and by the city of Sherbrooke on the other, BCS is a small, welcoming community and a "home away from home" to students from 40+ different countries. We create a caring community of learning and development where cultures connect and individuals matter. By embracing a rigorous yet supportive academic program and a well-rounded education that includes athletics, the arts, leadership and development, and global citizenship, BCS is preparing students to become tomorrow's leaders. We offer a Bilingual Option (English and French), as well as the Duke of Edinburgh's Award program, and are a proud member of Round Square, through which students can go on exchanges and volunteer abroad.

The Position

Reporting to the Director of Academics, the position will commence in August 2023 - Full time, **Mathematics Teacher** to teach students from grades 7 - 12.

Qualifications, Education and Experience

- Teaching certification from a Canadian province or equivalent.
- Experience teaching Quebec and IB/international curricula would be an advantage.
- A proven and relevant academic background.
- Experience working with diverse cultures would be an advantage.
- Ability to use and integrate technology into the classroom.
- Strong interest in and personal commitment to working with youth.
- Ability to plan and organize work to meet changing priorities and needs of students.
- Familiarity with best practices and approaches to teaching and learning that fully engage students.
- Proven ability to work independently and collaboratively.
- Use of diverse strategies and open to new ideas.
- Flexible, compassionate, reflective, and self-motivator.

Applicants must have a willingness to commit to the full co-curricular program of the school including boarding and other duties.

The Process

This position offers a competitive salary and benefit package. A resume and letter of interest should be sent by **May 20, 2023**.

A Quick Glance

- 260 students
- Grades 7-12 (Forms II-VII)
- 83% Boarding/17% Day
- 40% Girls/60% Boys
- 40+ countries
- 8 residences
- Average Class Size: 15

Contact Information

Human Resources Manager
wjohnson@bishopscollegeschool.com
80 chemin Moulton Hill, Sherbrooke,
QC J1M 1Z8 CANADA
Phone: 819-566-0227 ext. 206



We would like to thank all the candidates for their interest but only candidates selected for an interview will be contacted. Please send your documentation to:

Bishop's College School (Human Resources)
80 Moulton Hill, Sherbrooke, QC, J1M 1Z8
wjohnson@bishopscollegeschool.com





Opportunité d'enseignement - Enseignant(e) en Mathématiques

www.bishopscollegeschool.com

Résumé

Fondé en 1836 et située au Québec, Bishop's College School (BCS) est une école du monde de l'IB ce qui signifie qu'elle offre le programme et la certification du Baccalauréat International. BCS est une petite communauté, entourée de montagnes, de terres agricoles et géographiquement située près de la ville de Sherbrooke, qui offre un second foyer, un second chez soi pour ses étudiants qui proviennent de 40+ pays différents. Créer une communauté d'apprentissage et de développement où les cultures se rencontrent et où les individus sont importants est au cœur de nos priorités. Le programme d'études complet et rigoureux inclut la pratique de sports, le développement artistique et global, et le leadership afin de préparer les étudiants à devenir les leaders de demain. Nous offrons une éducation option bilingue (anglais et français), le programme de reconnaissance du Prix du Duc d'Édimbourg et nous sommes membre Round Square, ce qui permet à nos étudiants de vivre des situations d'échanges scolaires et d'effectuer du bénévolat à l'étranger.

Le poste :

Sous la supervision de la Directrice des études, le poste commencera en août 2023 - Poste à temps plein pour **enseigner les mathématiques** pour des étudiants de la 7^{ème} à la 12^{ème} année.

Formation et expérience

- Détenir un brevet d'enseignement émis par une province canadienne ou équivalent.
- Posséder une expérience d'enseignement au Québec ou IB/international est un atout.
- Expérience universitaire pertinente et reconnue.
- Capacité à intégrer et à utiliser la technologie dans un cadre d'apprentissage.
- Intérêt et engagement marqués à travailler avec les jeunes.
- Expérience de travail avec différentes cultures est un atout.
- Capacité à organiser et planifier le travail pour répondre aux priorités changeantes et aux besoins des étudiants.
- Familiarité avec les meilleures pratiques et approches d'enseignement et d'apprentissage qui engagent pleinement les élèves.
- Aptitudes à travailler en équipe et individuellement
- Utilisation de différentes stratégies et personne ouverte aux nouvelles idées afin de soutenir les étudiants
- Personne flexible, altruiste, réfléchi et motivée

Survol rapide

- 260 étudiants
- Études secondaire (7^e à la 12^e année)
- 83 % des étudiants sont internes et 17 % des étudiants sont externes
- La répartition des élèves est constituée de 40 % d'étudiantes et de 60 % d'étudiants
- 40+ pays sont représentés
- 8 résidences sur le campus
- Taille moyenne des classes : 15 élèves par classe

Personne-ressources

Directrice des ressources humaines
wjohnson@bishopscollegeschool.com
80 chemin Moulton Hill, Sherbrooke, QC J1M
1Z8 CANADA
Téléphone : 819-566-0227 poste 206

Les candidats doivent être prêts à s'engager et se conformer au programme d'activités parallèles et parascolaires d'un pensionnat. D'autres tâches telles que l'entraînement et la supervision en résidence font également partie du poste.

Le processus

Ce poste offre un salaire et des avantages sociaux compétitifs. Les candidatures doivent comprendre une lettre d'intention, ainsi qu'un curriculum vitæ avant le **20 mai, 2023**.

Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Cependant, nous communiquerons seulement avec les individus retenus pour une entrevue. Veuillez soumettre votre candidature à :

Bishop's College School (ressources humaines)
80 chemin Moulton Hill, Sherbrooke, QC J1M 1Z8
wjohnson@bishopscollegeschool.com

